

## Einhörner sind überall

Es lebte einmal vor langer Zeit ein Junge namens Kevin. Kevin wohnte zuvor in der Schweiz. Als er elf Jahre alt war, zog er mit seiner Familie nach Oberösterreich in die Stadt Perg.

Schnell hatte er ein paar Freunde kennengelernt. Jedes Wochenende trafen sie sich und erzählten sich Geschichten. Kevin erfuhr, dass es einer alten Legende nach in Perg schon über hundert Jahre Einhörner gibt, die jeden ersten Sonntag im Monat um Mitternacht auf dem Hauptplatz erscheinen.

Natürlich wollte Kevin sich selbst davon überzeugen. Am nächsten ersten Sonntag im Monat traf er sich kurz vor Mitternacht mit seinen Freunden am Hauptplatz. Sie konnten ihren Augen kaum trauen als plötzlich vier Einhörner vor ihnen standen. Die Einhörner konnten reden und waren noch dazu extrem lustig. Der Chef der Einhörner hieß Max und trug einen roten Umhang. Kevin und seine Freunde durften mit den Einhörnern eine Runde durch die ganze Stadt Perg fliegen. Die Jungs waren sehr begeistert.

Von diesem Tag an waren sie alle gute Freunde. Max sagte den Jungs, dass nur Kinder sie sehen können und dass sie keinem Menschen von ihnen erzählen dürfen. Dafür können sie sich immer ein Mal im Monat treffen. Die Freunde versprachen es und sie trafen sich, bis sie erwachsen waren.

Kevin erzählte es als Erwachsener seinen Kindern und auch die durften dann wieder großartige Stunden mit den Einhörnern verbringen. So ging die Legende immer weiter und weiter. Vielleicht gibt es die Einhörner ja auch heute noch? Wenn sie nicht gestorben sind, dann erscheinen sie noch heute in Perg.